



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Miércoles, 13 de marzo del 2024

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO BELLO INVITA A LAS PARTES INTERESADAS A PARTICIPAR EN TALLERES PÚBLICOS PARA DISCUTIR LA ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DE PROTECCIÓN AGRÍCOLA Y DE LAS TIERRAS AGRÍCOLAS DEL 1999

Los tres próximos talleres públicos buscan recopilar información de los agricultores y los propietarios de las tierras a medida que el Condado actualiza el plan de preservación por primera vez en dos décadas

ROCHESTER, NY — El director ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, invita a los agricultores, propietarios de tierras agrícolas y miembros de la comunidad interesados a participar en uno de los tres próximos talleres públicos de Agricultores/Propietarios de Tierras organizados por el Departamento de Planificación y Desarrollo del Condado para discutir una actualización del Plan de Protección de Tierras Agrícolas y Granjas del 1999. El condado está buscando ideas de las partes interesadas sobre cómo preservar las tierras de cultivo de alta calidad y apoyar la viabilidad continua de la agricultura en el condado de Monroe.

Los talleres en persona se llevarán a cabo de **6 a 7 p.m. el martes 26 de marzo en el Ayuntamiento de Ogden, 269 Ogden Center Road**, y de **6 a 7 p.m. el miércoles 27 de marzo en el Centro Comunitario de Pittsford, 35 Lincoln Ave.** Se llevará a cabo un taller virtual desde el **mediodía hasta la 1 p.m. el miércoles 27 de marzo via Zoom**. No es necesario registrarse para las reuniones en persona. Para registrarse en la reunión de Zoom, visite el sitio web www.monroecountyagplan.com.

“El condado de Monroe cuenta con más de 600 granjas, que abarcan más de 100,000 acres de tierras de cultivo de primera calidad”, **dijo el director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello**. “La agricultura siempre ha sido una piedra angular de nuestra economía y una de las claves para el bienestar de nuestra comunidad. Sin embargo, nos enfrentamos al desafío de perder casi 700 acres de esta tierra indispensable cada año. El apoyo a nuestros agricultores comienza con la protección de estas tierras de cultivo irremplazables y al garantizar que nuestro legado agrícola continúe floreciendo para las generaciones venideras.”

El primer Plan de Protección de Tierras Agrícolas y Agrícolas del Condado de Monroe se desarrolló en 1999 para ayudar a salvaguardar y mantener las tierras agrícolas y una economía agrícola viable dentro de los límites del condado. La actualización del plan busca abordar los cambios en el panorama físico, social y económico durante los últimos 20 años y recomendar políticas y proyectos para garantizar que las tierras agrícolas y las operaciones agrícolas que respaldan prosperen durante los próximos 20 años. La actualización será desarrollada durante los próximos ocho meses por el Departamento de Planificación y Desarrollo, los consultores de Labella Associates y un comité asesor de agricultores y líderes de instituciones de apoyo agrícola.

Cada uno de los próximos talleres para agricultores/propietarios incluirá una descripción general de la agricultura en el condado de Monroe y describirá el proceso de actualización. Se pedirá a los participantes que compartan sus perspectivas sobre los desafíos, las oportunidades, los recursos y las tendencias que afectan a nuestra agricultura local.

Más adelante en 2024 se llevarán a cabo reuniones públicas adicionales para revisar y discutir las recomendaciones preliminares del Plan.

Los agricultores, los propietarios de tierras de cultivo y los miembros de la comunidad interesados pueden visitar www.monroecountyagplan.com para mantenerse actualizados sobre el progreso, las averiguaciones y los eventos de este Plan. Los miembros de la comunidad interesados también pueden inscribirse para recibir actualizaciones por correo electrónico relacionadas con el Plan en su sitio web.

Para obtener más información, comuníquese con Barbara Johnston al (585) 295-6636 o bjohnston@labellapc.com.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones

GaryWalker@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

**Meaghan M. McDermott, Directora
Adjunta de Comunicaciones**

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov

(585) 469-4365

